

Truth

Von MiaoPrincess

Truth

Jedermann kennt ihn, Hakuei, der Mangaka, das berühmte Model und Sänger der Band Penicillin. Aber wie viel weisst du genau über eine Person? Oder wie viel wissen wir genau über eine Person? Manchmal könnte alles anders sein, als wir dachten.

Es war spät, halb Eins als Hakuei von seinem Modeljob zurückkam. Den ganzen Tag musste er lächeln, posen wie die Fotografen es wollten und Kleidung tragen, die einfach nicht sein Style waren. Er musste französische designer Kleidung von der Marke "mon rêve" tragen.

Manchmal hasste er diesen Job wirklich. Er hasste es, jemandes Anziehpuppe zu sein aber gleichzeitig genoss er die vielen positiven Kommentare der Leute. Jeder sagte ihm, dass er so unglaublich gut aussieht, so schön, das sein Gesicht perfekt sei und er ein charmanter Mann ist, der alles bekommen kann.

Er könnte vermutlich wirklich alles bekommen aber etwas fehlte. Er fühlte sich leer im Inneren, aber er wollte nicht darüber nachdenken. Er hatte sowieso keine Zeit dafür. Es war Zeit um loszugehen für einen anderen Job. Hakuei hing seine graue Handtasche in den großen Schrank in seinem Apartment und nahm sich eine andere Tasche.

Die andere Tasche sah mehr punkisch aus, es war eine schwarze Tasche mit Sicherheitsnadeln, einem "Let's rock!" Button und dem japanischen Kanji tokoton "Kampfgeist".

Bevor er erneut hinaus ging, näherte er sich mit einigen Schritten dem großen Fenster aus Glas und genoss die Aussicht auf das nächtliche Tokyo.

Sein Apartment war eines der Bestgelegensten und er genoss diesen Luxus.

"Zeit loszugehen, ich hoffe heute gibt es keine Zwischenfälle." sagte Hakuei als er die Apartmenttür schloss. Er ging zur Bushaltestelle, die nur einige Meter entfernt war. Wie immer waren noch viele Menschen unterwegs um diese Uhrzeit. Kurz bevor seine Station kam, sah er sich gründlich um, alles schien in Ordnung zu sein. Niemand verdächtiges zu sehen und keine Fans, die ihn bemerkten. Zeit um auszusteigen. Der Bus setzte seine Reise fort, nachdem Hakuei ausgestiegen war. Sein Weg führte ihn durch eine dunkle, lange Strasse.

Er sah sich nach etwas Verdächtigem um. Dunkelheit, Stille. Nur seine eigenen Schritte konnte man hören und der kalte Nachtwind. Er hielt erneut an und sah sich um, nichts als Dunkelheit.

Obwohl er diese Art Job schon seit vielen Jahren tat wurde er manchmal nervös. Und er wusste, vorsichtig sein ist alles.

Endlich fand er den Treffpunkt. Niemand war bisher dort, ausser ihm. Er nahm sich einen Kaugummi aus seiner Tasche und fing an diesen zu kauen. Seit er das Rauchen aufgegeben hatte, war dies das Einzige was er während des Wartens tun konnte. Er überprüfte die Zeit, die auf seinem Handydisplay angezeigt wurde. 02:11 Uhr er ist 7 Minuten zu spät.

Nachdem er sein Handy wieder verstaut hatte, begann ein verrücktes Gelächter. Ein seltsames Echo schallte von den Wänden. Nun tauchte eine verdächtige Schattengestalt auf, die sich als Mann in den Mittdreissigern herausstellte. "Oh hallo sind Sie nicht Tanaka Hirohide?" fragte der Mann mit einem hässlichen Grinsen.

Hakuei antwortete schnell und kalt "Sie sind zu spät. Sie sind Toshiba, nehme ich an. Das Geld und die Disc!" Der verdächtige Mann lachte erneut: "Ich habe den falschen Zug genommen. Das kann passieren. Warum so kalt heute? Hat ein super Star Häschen schlechte Laune, weil Penicillin's neue Single sich nicht gut verkauft?" Hakuei mochte diesen Mann wirklich nicht. Die dunkle Gestalt sprach erneut: "Vergeben Sie mir, es war einfach zu komisch. Zurück zu unserem Deal, haben Sie das Paket dabei, wie vereinbart?" Nun öffnete Hakuei seine Tasche und ein kleines Paket kam zum Vorschein. Toshiba kam näher und streckte seine Hände aus nach dem Paket. Gierig öffnete er es. "Sie haben es wirklich mitgebracht und es sieht aus wie eine großartige Qualität."

Er starrte fasziniert auf einige hellgrüne Pillen.

Verlangend legte Hakuei seine Hand auf Toshiba's Schulter: "Das Geld und die Disk." Toshiba lächelte und nahm einen Umschlag aus seiner Tasche. Ohne zu zögern öffnete Hakuei diesen und begann zu zählen.

"In Ordnung die Geldmenge ist genau wie besprochen. Wo ist die Disk?" Erneut grinste Hakuei's Vertragspartner schmutzig: "Ich habe sie bei meinem Boss vergessen. Zu schade, aber ich bin sicher Sie brauchen die Kundendaten von Ihrem Konkurrenten nicht mehr. Sie haben die bessere Qualität und..." bevor er den Satz beenden konnte schlug Hakuei ihm mit seiner Faust ins Gesicht. "Schmutzige Ratte! Ich und dein Boss hatten einen Deal! Ich habe ihm die seltenen Drogen gebracht und er sollte mir die Informationen, die ich brauche geben!"

Von Wut überwältigt warf er den Mann gegen die Wand. "W...warten Sie! Hakuei...mein Freund..natürlich möchten ich und mein Boss Sie nicht wütend machen...Ich habe mich gerade erinnert, dass die Disk in meiner anderen Jackentasche ist." Schnell holte er die Disk raus, die Hakuei sich anschliessend nahm. Nun schallte Hakuei's Stimme von den Wänden "Versuch nie wieder mich auszutricksen!" Er zog den bereits blutenden Mann an seinen Haaren und schmiss ihn gegen eine Mülltonne. "Das ist dafür, dass du mich bei meinem richtigen Namen genannt hast und ein super Star Häschen. Zeit für mich zu gehen. Ich gebe dir noch ein Souvenir." Er holte den Kaugummi, den er die ganze Zeit über gekauft hatte aus seinem Mund und klebte ihn dem finsternen Mann mit einem Lächeln auf die Stirn.

"Du nimmst besser dieses Mal den richtigen Zug und solltest dich beeilen, um nicht zu spät zu kommen für deinen Boss.. Warte, so wie du jetzt aussiehst kannst du keinen Zug mehr nehmen, warum bestellst du dir nicht ein Taxi?" Er liess ein Taschentuch und genug Geld um ein Taxi zu rufen zurück für Toshiba.

